

rsh Sicherheit am Bahnsteig

Einige unsere Schüler und Schülerinnen kommen täglich mit der Bahn. Auch an Wandertagen wird oft der Zug nach Bamberg oder Nürnberg genommen. Nur ist es zur Zeit alles andere als normal, wenn man am Bahnhof Hirschaid steht...

Daher haben wir in Zusammenarbeit mit der Bundespolizei und der DB speziell für die 5. Klassen einen Tag zur Verkehrserziehung – Sicherheit am Bahnsteig durchgeführt.

Mit Filmbeiträgen erhielten unsere Schüler und Schülerinnen einen deutlichen Einblick in die Gefahren von vorbeifahrenden Zügen und Verhaltensweise an Bahnsteigen. Ganz konkret ging es dann an den Bahnhof Hirschaid, um vor Ort noch einmal ganz genau die Gefahrenpunkte aufzuzeigen und besonders die Baustellensituation zu thematisieren.

Nach der Besprechung mit Herrn Ruhl von der Bundespolizei und Herrn Landeck von der Deutschen Bahn sollte nun jedem klar sein, dass im gesamten Bahngelände Gefahren lauern und daher ein vernünftiges und rücksichtvolles Verhalten sehr wichtig ist.



